
 

  

 
  

皆様こんにちは、本日が最後の通常例会

となりました。例会場に入って参りますと

いつもの顔ぶれがあります。 

いつもにこやかな西村さん、会計の小宮会

員、ニコニコを集めて下さっている小泉会

員、出席を報告くださる斎藤会員、アドバイ

スを下さるSAAの山形会員、今見えるこの映

像を忘れません。一期一会のものと思いま

す。 

雰囲気もずいぶん変わりました。飛田会員

の紹介で新實会員がメンバーとして入会くださり。短期間でなじんでく

ださっている様子です。米山奨学生のライ・キラン君も木村会員と、に

こやかに毎回参加くださっています。杉田会員の米山奨学制度への多大

な寄付のお陰でライ君を迎えることができました。また、ズームで毎回

参加の萩原満久会員、都合で他クラブに移られる飯淵会員、残念ですが

大会などでまたお会いしましょう。第４４年度は間もなく終わりますが

来月は新たに第４５年奥津年度がスタートいたします。我が岩槻東ロー

タリークラブは奉仕に熱心な楽しいクラブです。雰囲気も右肩上がりで

す。 

ますます発展すると思います。皆様のご協力のお陰です。ありがとうご

ざいました。 

  

 
 

1. 地区より、「令和6年4月台湾東部地震支

援金ご協力の御礼と報告」が届きまし

た。 

 地区から総額200万円のご寄付を致しまし

た。 

2. 地区より、「次年度3部門合同セミナーの

ご案内」が届きました。 

 ・日時 7月15日(月・祝日)  

   点鐘 午後1時 閉会 午後5時 

 ・場所 大宮ソニックシティ 小ホール 

 出席義務者 奥津雅史会長・飛田美佐子

管理運営委員長・山形照之クラブ研修リーダー 

 萩原満久公共イメージ委員長 ・阿津澤清増強維持委員長  役職は

全て次年度 

3. 米山奨学会より、ハイライト米山291号が届きました。 回覧します。 
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第2054例会 6月28日(金) 
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 岩槻東ロータリークラブ週報    

第40例会 6月18日(火)2053号 
会 場 ハイブリッド開催 
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テーマ 各理事年間報告(奉仕プロジェクト･
財団/米山/青少年) 

担 当 会長・幹事 

本日の例会 
第2053例会 6月18日(火) 

国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

2023-2024年度 会長方針 

声かけあって 

 仲間になろう 

幹事報告 京野新悟幹事 
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 4. 本日のレターケースに週報39例会が入れてありま

す。 御確認ください。 

お返事が未だ出していない方は、本日中に事務局に提

出をお願い致します。 

 

 

 

◆飛田美佐子財団委員長 

 皆様こんにちは。財団委

員長の飛田です。今年度、

杉田会員はじめ会員皆様の

御協力により、財団・米山

共に100％達成出来ました

ので、ご報告させて頂きま

す。有難うございました。 

 

◆増渕 明次年度幹事 

 先日、事務局研修会に

て、次年度は出席報告を地

区へしなくて良い事になり

ましたが、当クラブに於い

ては今まで通り行いますの

で、ご了解ください。 

 
 
 

◆飯渕昭二奉仕プロジェクト担当理事 

 私事になりますが、今月

一杯でさいたま中央ロータ

リークラブへ移籍させて頂

きます。宜しくお願い致し

ます。 

○夏祭りのかき氷機を「子

供食堂」の方へ寄贈致しました。持回りで器械を回し

てかき氷を楽しんでいると思います。 

○次に地区補助金を使い、タイの学校へ扇風機・冷水

器・水飲み場の提供などを行いました。 

 子供達に非常に喜ばれました。一年間、皆様の御協

力で終わる事が出来ました。 

職業奉仕の方は、中々手が回らず特に何も出来ません

でした。 

 

◆遠藤光治地域社会奉仕委員長 

 岩槻まつりに、スーパー

ボール・ようよう釣りを行

いました。又、子ども食堂

にかき氷機の提供を行いま

した。募金活動も行いまし

たので、約9万円位が集

まったと記憶しています。御協力ありがとうございま

した。 

 

 

◆小泉真悟米山・青少年担当理事 

 ようやく1年間が無事に

終われそうです。これも偏

に飛田委員長の御支援のお

蔭と感謝いたします。米山

の寄付も100％にたっした

為に、ライ君を迎え入れる

事に繋がったと考えております。皆さんの御協力有難

うございました。 

 

 

◆加藤哲男青少年奉仕委員長 

 先ずは、小泉理事おつか

れさまです。青少年奉仕は

五大奉仕の一つであり、職

業奉仕の根幹を成していま

す。ローターアクトクラブ

は2019年の規定審議会にお

いて正式にＲＩの会員となり、上限制限の30歳も無く

なりました。強く会員増強を意図し、現在は世界各地

で奉仕を通じて共に行動しています。地区委員会でも

ローターアクトクラブの提唱をクラブに呼び掛けてい

ます。今年度、岩槻東には必要な活動であると改めて

感じました。具体的には、目白大学（岩槻キャンパ

委員会報告  
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橋本かほる年度 各理事年間報告 

（クラブ管理運営・会員増強/公共イメージ） 
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ス）との交流と支援（策）両面での話し合いを進める

ことが可能であると感じました。岩槻東の対外的な情

報発信による広く知名度の向上と、会員増強につなげ

られると考えます。次に、地区で提唱しているカウン

セラー制度について、青少年交換は難があると考えま

すが、米山奨学生部門で実積を残して継続して奨学生

の受け入れが出来ることで、将来ポイントにつながる

と考えます。  以上 

 

 

◆飛田美佐子財団委員長 

 一年間の財団委員長のご報告をさせて頂きました。

先ず小泉委員長からフン

ちゃんのカウンセラーがと

ても楽しかったです…と伺

い、私も100％達成を心掛

けようと思いました。米山

は100％達成の為、ライ君

が米山奨学生として、迎える事が出来ました。財団も

この度、皆様の御協力により、100％を達成する事が

出来ました。 

 杉田会員や皆様のお蔭です。岩槻東クラブが引けを

取らない様に頑張って行きたいと思います。どうぞ宜

しくお願い致します。 

 

 

◆加藤哲男職業奉仕委員 

 地区職業奉仕委員会へ出

向させて頂きました。伊藤

部門委員長主導による「夜

話会」は100名程度目論ん

でいましたが、16名程度し

か集まらなかったので、中 

 

止にして、会費は全て返金させていただきました。 

 卓話は2名１組で18か所行かせて頂きました。大変

勉強になりました。 

 

 

◆飯渕昭二会員増強維持部門委員長 

 今年は、異例で最後まで

ガバナーが居られなくて、

国際大会もガバナーご苦労

様が…次年度ガバナー宜し

くお願い致します。と変わ

りました。 

 会員減も今年の7月の状況も、2クラブ解散し、幸手

クラブから15-6名が退会されています。 

同好会活動も私1人が進めてきましたが、中々思う様

に会員は増えませんでした。次年度も引続き、私の方

に振られてワイン会を継続して欲しいとの希望が出ま

した。良い活動なので引き続きやらせて頂く事になり

ました。今後も宜しくお願い致します。一年間有難う

ございました。 

 

 

◆奥津雅史米山記念奨学学友委員 

 今年で2年目ですが、米

山は行事が多くて年間に20

回以上位の集まりが有りま

した。 
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橋本かほる  最後の通常例会、宜しくお願い致し

ます。 

京野 新悟  本日も、理事、委員長、地区委員の

皆様、宜しくお願い致します。 

斎藤 公司  今日も食事が美味しかったです。 

阿津澤 清  いよいよ梅雨に入りそうです。雨も

降りますように。水不足で困ってい

ます。 

加藤 哲男  橋本会長、京野幹事、いよいよ最後

の定例会となりました。大変お疲れ

様です。 

杉田 政男  間もなく梅雨に入ります。今日は一

日雨模様です。 

菊池 和彦  橋本かほる年度、理事・委員長様、

一年間お疲れ様でした。 

小宮  勇  橋本会長、京野幹事、大変ご苦労様

でした。有難う!  

飛田美佐子  暑い夏がやってきました。皆さん熱

中症には、充分気を付けて下さい。 

遠藤 光治 皆さんと同様でお願いします。 

新實 隼人 本日も、宜しくお願い致します。 

山形 照之  よろしく。 

木村  献   飯淵 昭二   加藤 和正 

増渕  明   奥津 雅史   小泉 真悟 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

6/18 
免除3名 

24 
(3) 

18 + (1) 
(1) 1 0 90.47% 

5/21修正 

免除3名 
24 
(3) 

16 + (0) 
(1) 6 2 95.23% 

出席報告 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

ニコニコBOX金額報告  

6/18合計 ２１，０００円 

今年度累計 ８７０，０００円 

本日のオンライン参加：  
 

萩原満久会員 


